朝の館内放送

令和2年9月7日

おはようございます、市長の中村健です。

今週から、来年度の予算編成が実質的に始まります。

みなさんも薄々感じていると思いますが、新型コロナウィルス感染症の影響により、一言でいえば、市の財政状況についても大変厳しい未曽有の事態になる ことが予測されます。

個々の事務事業の精査・整理を今一度しっかり行った上で、縮小・廃止する事業については、関係者への説明もぬかりなく行い、予算編成に臨んでほしいと思います。

また、予算編成に当たっては、ただ数字の帳尻を合わせるという意識でなく、 国や県が用意している補助金や交付金、クラウドファンディングなど、市の一 般財源以外の財源の活用を積極的に検討してください。

他の財源を活用できれば、その分だけたくさんの仕事ができるということであり、市の発展や市民サービスの向上に資するものであります。

この難局は、財政当局だけの頑張りで乗り越えられるものではありません。

まずは、足元の経済状況や市が置かれている財政状況について把握・認識した上で、職員一人ひとりの知恵を出してもらうことが非常に重要になります。

なるべく市民サービスを落とすことなく、ワクワクする要素も盛り込んだ新年 度予算にしていきたいと思いますので、チーム西尾市として、どうかみなさん のご協力をよろしくお願いします。

以上で、朝の館内放送を終わります。